

## Besuch der 3. Klasse Volksschule

30.06.2022 von CB



Die 3.Klasse der Volksschule Laxenburg waren am 28. Juni 2022 zu Besuch bei der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg.

Nach einer Begrüßung der Schüler, durften Feuerwehrhelme und Jacken probiert werden. Danach wurden den Mädchen und Burschen die verschiedenen Ausrüstungen wie Atemschutzgeräte und hydraulische Rettungsgeräte gezeigt und erklärt. Auf dem Vorplatz sorgten die Kinder mit einer Löschleitung für Abkühlung.

Wir bedanken uns für euren Besuch und freuen uns den einen oder anderen in Zukunft bei unserer Feuerwehrjugend begrüßen zu dürfen.

© Fotos/Presseteam FF Laxenburg

•



•



•



•



•



•

